

PlantaDoce.

Empresa

Atrys Health adquiere la compañía gestora de servicios de salud de Telefónica por 1,6 millones de euros

La compra de AxisMed por parte de la compañía biomédica española acelera su estrategia de crecimiento mediante la consolidación de soluciones integradas de telemedicina para el mercado de salud en Latinoamérica.

PlantaDoce
19 ago 2020 - 11:15



Atrys Health compra AxisMed a Telefónica por 1,6 millones de euros. **La transacción contempla un pago adicional de 640.000 de euros** condicionado al mantenimiento en la

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/atrys-health-adquiere-la-compania-gestora-de-servicios-de-salud-de-telefonica-por-16-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

compañía en términos de facturación de una serie de clientes hasta finales del ejercicio 2022, según informó este miércoles la empresa biomédica al Mercado Alternativo Bursátil (MAB).

La adquisición de la brasileña Axismed Gestão Preventiva de Saúde por parte de Atrys Health será financiada con los recursos propios de la compañía. La compra acelera la estrategia su estrategia de crecimiento a través de la consolidación de soluciones integradas de telemedicina para el mercado de salud en Lationamérica.

Axismed estima cerrar este ejercicio con una cifra de negocios superior a los tres millones de euros y un beneficio bruto de explotación en *break even* tras la ejecución de sinergias y sin deuda financiera.

Esta compra de Atrys Helath se suma a la adquisición de Itms, empresa especializada en telemedicina en Chile y con presencia en Colombia, Brasil y Perú. Ambas adquisiciones consolidan la presencia de Atrys en el mercado de Lationamérica como prestador de servicios médicos online.